

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNENCE*, DANA PIHAK
KETIGA DAN PERTUMBUHAN ASET MELALUI PROFITABILITAS
TERHADAP RISIKO KEBANGKRUTAN PADA BANK UMUM SYARIAH
YANG LISTING DI BURSA EFEK INDONESIA**

SKRIPSI

Oleh :

Muhtadina Annisa

NIM : 20161700231010



Lu'lu'il Maknuun S.E, M.M

Taufiq Anshori SS, M.Pd

NIY: 2015.01.075

NIY:2016.01.112

Dosen Pembimbing

PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM MOJOKERTO

2020

ABSTRAK

Annisa. Muhtadina. 2020. Pengaruh *Good Corporate Governance*, Dana pihak Ketiga dan Pertumbuhan Aset melalui Profitabilitas terhadap Risiko Kebangkrutan Bank Umum Syariah yang Listing di Bursa Efek Indonesia. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Institut KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: 1) Lu'lu il Maknuun S.E, M.M .2) Taufiq Anshori SS, M.Pd

Kata kunci: *good corporate governance*, dana pihak ketiga, pertumbuhan aset, profitabilitas, risiko kebangkrutan

Penelitian ini bertujuan menguji pengaruh *good corporate governance*, dana pihak ketiga dan pertumbuhan aset melalui profitabilitas terhadap risiko kebangkrutan pada perbankan syariah yang listing di bursa efek Indonesia. Populasi dalam penelitian adalah Bank Umum Syariah yang Listing di Bursa Efek Indonesia (BEI) Teknik pengambilan yang digunakan adalah metode *purposive sampel* yang menghasilkan 3 Bank Umum Syariah.

Metode Analisis data menggunakan *Partial Least Square* (PLS). Hasil pada penelitian ini untuk variabel *Good Corporate Governance* berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas, dana pihak ketiga berpengaruh positif signifikan, pertumbuhan aset berpengaruh positif signifikan, profitabilitas berpengaruh positif signifikan, *good corporate governance* berpengaruh negatif signifikan terhadap risiko kebangkrutan, dana pihak ketiga berpengaruh negatif signifikan, pertumbuhan aset berpengaruh negatif signifikan terhadap risiko kebangkrutan.

ABSTRACT

Annisa. Muhtadina. 2020. *The effect of Good Corporate Governance, Third Party Funds and Asset Growth through Profitability to the Bankruptcy Risk in Islamic Banking which Listed in Indonesia Stock Exchange.*. Thesis of Islamic Banking Study Program, Islamic Faculty KH. Abdul Chalim Mojokerto Institute. Adviser: 1) Lu'lu il Maknuun S.E, M.M .2) Taufiq Anshori SS, M.Pd

Keywords: *good corporate governance, third party funds, asset growth, profitability, bankruptcy risk*

The aims of this research were to examine the effect of good corporate governance, third party funds and asset growth through profitability to the bankruptcy risk in Islamic Banking which listed in Indonesia stock exchange. The subjects of the research were Islamic Banks which listed in Indonesia stock exchange. Technique in collecting data was purposive sampling method in which it obtained three Islamic Banks. In analyzing the data, the researcher used Partial Least Square (PLS). The results of the research were good corporate governance had significant negative effect on profitability, third party funds had significant positive effect on profitability, and asset growth had significant positive effect on profitability. Then, good corporate governance, third party funds, and asset growth had significant negative toward the bankruptcy risk.

التجريد

النساء. مهتدنا. 2020. تأثير حوكمة الشركة الجيدة، تمويل الفريق الثالث ونمو الموجودات من خلال الربحية على مخاطر إفلاس البنوك العامة الشريعة بقائمة في البورصة الإندونيسية. البحث العلمي، رسالة الماجستير، في كلية الشريعة. بقسم مصرفية الشريعة. بجامعة كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. إشراف : 1. لؤلؤ المكنون الماجستير، 2. توفيق أنصاري الماجستير

الكلمات الأساسية : حوكمة الشركة الجيدة، تمويل الفريق الثالث، نمو الموجودات، الربحية ، مخاطر الإفلاس ، هذا البحث بإهداف لمعرفة تأثير حوكمة الشركة الجيدة، تمويل الفريق الثالث ، ونمو الموجودات من خلال الربحية على مخاطر إفلاس البنوك العامة الشريعة بقائمة في البورصة الإندونيسية. السكان في هذا البحث البنوك العامة الشريعة بقائمة في البورصة الإندونيسية. أسلوب أخذ العينات المستخدم هو طريقة العينة الافتراضية التي تنتج 3 بنوك العامة الشريعة .

طريقة تحليل البيانات باستخدام المربعات الصغرى الجزئية. نتائج البحث في هذا البحث لمتغير حوكمة الشركة الجيدة لها تأثير سلبي كبير على الربحية، و تمويل الفريق الثالث تأثير إيجابي كبي ، ونمو الموجودات له تأثير إيجابي كبير، وللربحية تأثير إيجابي كبير، ولحوكمة الشركة الجيدة تأثير سلبي كبير على مخاطر الإفلاس، و تمويل الفريق الثالث تأثير سلبي كبير، ونمو الموجودات له تأثير سلبي كبير على مخاطر الإفلاس.